



TATA IBADAH
JEMAAT GMIM DANIEL KARUMENGA

**PERAYAAN NATAL...
YESUS KRISTUS**

Minggu, 25 Desember 2022



TATA IBADAH HARI NATAL I

JEMAAT "DANIEL" KARUMENGA

Minggu, 25 Desember 2022

PERSIAPAN (*Jemaat Berdiri*)

Koord. Penyelenggara Ibadah:

Marilah segenap Jemaat GMIM Daniel Karumenga, kita beribadah kepada Tuhan di Hari Natal yang kudus ini. Sebab Dia telah lahir di setiap relung hati kita sehingga "Dia yang mulia menjadi hina, untuk membuat kita yang hina menjadi mulia." Maka sudah sepantasnyalah kita menyembah Dia dengan pujian :

"BETLEHEM DI TANAH YUDEA"

Betlehem ditanah Yudea, t'lah lahir Yesus Tuhanku,
Dia lahir dalam kepapahan, tinggalkan kemuliaan...

T'lah lahirlah..t'lah lahirlah di kandang yang hina.

Yusuf, Maria kebimbangan tiada rumah tumpangan.

AJAKAN BERIBADAH

L1+L2 Salam Sejahtera. Salam damai Natal, Allah beserta kita.

L1 Saudaraku.. Berita natal itu kembali menyapa dan bergema. Alunan-alunan kidung yang indah mengingatkan kita akan masa dimana Sang Juruselamat lahir untuk menebus dosa kita umat manusia.

L2 Peristiwa Natal adalah titik awal dari peristiwa Kalvari dan Kebangkitan Kristus. Tanpa adanya peristiwa Natal, maka peristiwa Kalvari dan Kebangkitan tidak mungkin terwujud. Dari ketiga peristiwa ini semuanya merupakan bukti Tuhan sangat baik dan mengasihi kita.

L1 Dan di hari-hari ini, kita sedang berada dalam masa penantian dan pengharapan akan kedatangannya kembali.

L2 Oleh karena itu, sambutlah Dia yang sudah datang menyelamatkan dunia ini, yang akan datang kembali dengan kemuliaannya.

J Kami hendak menyambutNya dalam sorak-sorai sambil mengumandangkan syukur dan pujian hanya bagi nama Tuhan.

L1+L2 Mari puji dan megahkan Dia! biarkan Dia sungguh lahir dihatiku, dihatimu, dihati kita semua.

Menyanyi: (Medley)

"DIA LAHIR UNTUK KAMI, GITA SORGA BERGEMA"

Dia lahir untuk kami, Dia mati untuk kami, Dia bangkit bagi kami semua

Dia itu Tuhan kami, Dia itu Allah kami, Dia Raja di atas s'gala Raja.

Dia itu Firman Allah yang turun ke bumi, Dia jadi sama dengan manusia,

Dia Yesus sobat kami, Dia Yesus Tuhan kami, Sang Penebus Jurus'lamat dunia.

Gita sorga bergema, "Lahir Raja mulia! Damai dan sejahtera turun dalam dunia."

Bangsa-bangsa, bangkitlah dan bersoraklah serta, Permaklumkan Kabar Baik;

Lahir Kristus, T'rang ajaib! Gita sorga bergema, "Lahir Raja mulia!"
Yang di sorga disembah Kristus, Raja yang baka, lahir dalam dunia
dan Maria bundaNya. Dalam daging dikenal Firman Allah yang kekal;
dalam Anak yang kecil nyatalah Imanuel! Gita sorga bergema, "Lahir Raja mulia!"

TAHBISAN (*Jemaat berdiri*)

P Ibadah hari Natal Jemaat GMIM "Daniel" Karumenga ditahbiskan dalam nama Allah
Bapa, yang telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang
percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal.

J Amin

SALAM

P Selamat hari Natal, saudara-saudara. Juruselamat telah lahir, Haleluya!

J Selamat hari Natal, saudara. Juruselamat telah lahir di kota Daud, Haleluya!

NAS PEMBIMBING

P "Sesungguhnya keselamatan dari padaNya dekat pada orang-orang yang takut akan
Dia, sehingga kemuliaan diam di negeri kita. Kasih dan kesetiaan akan bertemu,
keadilan dan damai sejahtera akan bercium-ciuman." (*Mazmur 85:10-11*)

Menyanyi : KJ. No. 101 "ALAM RAYA BERKUMANDANG"

Alam raya berkumandang oleh pujian mulia;
dari gunung, dari padang kidung malaikat bergema:
Gloria in excelsis Deo! Gloria in excelsis Deo!

PERENUNGAN DALAM PENGAKUAN UNTUK MENERIMA ANUGERAH KASIHNYA

(*Jemaat duduk*)

L1 Inilah waktu terindah yang dib'rikan Tuhan, kita bertemu dan berkumpul dalam
suasana sukacita penuh damai sejahtera merayakan hari Natal.

L2 Ya, momen perayaan Natal membawa kesan yang mendalam di hati setiap kita.
Namun, momen ini juga menjadi perenungan tentang bagaimana kita menjalani hari-
hari hidup ini.

L1 Tak dapat disangkal, seringkali kita tidak kuat melawan godaan. Kita tidak bisa
bertahan menghadapi tipu daya si jahat,

L2 kuasa dosa dan berbagai tantangan kehidupan sering mengalahkan pengharapan kita
sehingga ketekunan dan kesetiaan kita menjadi goyah.

L1 Di hari Natal ini, marilah kita tundukkan kepala sejenak.... merenungi perjalanan hidup
kita dan mengakui dosa di hadapanNya.

..... ~ PUISI ~

Menyanyi: "NATAL DIHATIKU"

Seperti palungan, layakkanlah hatiku menyambut-Mu, Tuhan
Seperti emas, kemenyan dan mur biar hidupku berkenan pada-Mu
Sebab Natal tak akan berarti tanpa kasih-Mu lahir di hatiku
Hanya bersama-Mu Yesus, kurasakan selalu indahnya Natal di hatiku

- L1 “Terpujilah Tuhan, Allah Israel, sebab Ia melawat umat-Nya dan membawa kelepaan baginya,
 L2 Ia menumbuhkan sebuah tanduk keselamatan bagi kita di dalam keturunan Daud, hamba-Nya itu.
 L1 Untuk menyinari mereka yang diam dalam kegelapan dan dalam naungan maut,
 L2 untuk mengarahkan kaki kita kepada jalan damai sejahtera”

(Lukas 1:68-69,79)

Menyanyi : “KETIKA TUHAN YESUS LAHIR”

Seluruh Pria : Pengharapan kini t’lah datang
 bintang bintang bersinar terang, fajar merekah
 nantikan malam ketika Tuhan Yesus lahir

Seluruh Wanita: Bunga-bunga mekar berseri
 angin sepoi berbisik lembut, semua keraguan
 lenyaplah sudah ketika Tuhan Yesus lahir

Semua : Kegelapan telah berlalu
 pengharapan bagi dunia, damai dan cinta
 atas manusia ketika Tuhan Yesus lahir.

DOA PELAYANAN FIRMAN TUHAN (*Jemaat duduk*)

- P Tuhan menyertai saudara-saudara
 J Dan menyertai saudara juga
 P Mari Berdoa.....

PEMBACAAN ALKITAB

- P Marilah kita membaca Alkitab yang terdapat dalam Injil **Matius 1 : 18 - 25**
 P Demikianlah Firman yang membawa kesukaan besar bagi dunia. Maka berbahagialah kita yang mendengarkannya dan memelihara Firman itu. Amin

❖ *Puji-pujian :*

KHOTBAH

PERSEMBAHAN

- L1 Memberi persembahan adalah ungkapan syukur orang beriman.
 L2 Namun tak dapat dipungkiri ada yang memberi karena ingin menguasai;
 L1 Ada yang memberi karena merasa berhutang budi;
 L2 Ada yang memberi karena mencari nama;
 L1 Ada yang memberi karena ingin mendapat;
 L2 Ada yang memberi karena sedang dilihat sesamanya;
 L1 Tetapi berbahagialah orang yang memberi dengan ketulusan hati.
 L1+L2 “Sebab segala sesuatu adalah dari Dia, dan oleh Dia, dan kepada Dia: Bagi Dialah kemuliaan sampai selama-lamanya!” (*Roma 11:36*).
 L2 Sambil memberi persembahan, kita menyanyi:

KJ No. 127 : 1 & 3 “KANDANG DOMBA ITU RUMAHNYA”

Kandang domba itu rumahNya, palungan hewan petiduranNya;
 lahir dari Bunda Maria Pangeran Mahamulia.

Aku pun hendak ke Betlehem, supaya 'ku melihatNya
di tempat yang hina dan rendah, Pangeran Mahamulia.
Aku kaya oleh miskinMu, selamat oleh hidup suciMu,
'ku dibasuh oleh darahMu, bahagia oleh salibMu.
Aku pun hendak ke Betlehem, supaya 'ku melihatNya
di tempat yang hina dan rendah, Pangeran Mahamulia.

Doa Persembahan : (*Jemaat berdiri*)

DOA UMUM (*Jemaat duduk*)

P Marilah kita berdoa

===== **PESAN NATAL DAN WARTA JEMAAT** =====

PENUTUP (*Jemaat berdiri*)

- L1 Tuhan Allah yang Maha Kuasa, Yesus yang Maha Kasih dalam Roh Kudus Penolong Sejati, jadikanlah perayaan Natal tahun ini menjadi renungan bagi kami masing-masing untuk sungguh-sungguh menghayati makna natal yang sebenarnya.
- L2 Karena pada kenyataannya, makna natal sekarang mulai bergeser. Ya. Natal terjebak pada perayaan bukan pada pemaknaan. Natal terjebak pada kebesaran dan kemegahan tapi tidak lagi pada kebenaran.
- L1 Kita harus ingat bahwa Natal bukanlah sekedar tentang seberapa bagus baju yang kau gunakan. Natal bukanlah tentang makanan dan minuman mahal yang kau sediakan di atas mejamu. Natal bukan hari dimana kau merayakannya dengan pesta pora.
- L2 Natal bukan hanya dimaksud dan diartikan oleh hal-hal dan perkara di luar tubuh yang dapat dipastikan bahwa damai dan sukacitanya akhirnya akan selesai ketika Desember berlalu.
- L1 Natal adalah bagaimana kita sungguh menghayati bagaimana besar kasih Allah akan dunia ini sehingga makna Natal tidak hanya nampak di bulan Desember tetapi akan selalu ada di setiap masa dan hari hidup kita.
- L2 Dan Natal adalah bagaimana kita sungguh mempersiapkan diri untuk menyambut kedatanganNya kembali dengan bertekun dalam doa dan berusaha hidup sesuai kehendak-Nya.

Menyanyi: "SELAMAT HARI NATAL"

Selamat hari Natal dan Tahun Baru, padamu.. s'luruh teman-temanku,,
Bahagialah engkau di hari ini karena dapat kumpul kembali

Walau kita tak jumpa t'rimalah laguku...

tanda ucapan Selamat Natal, Tahun Baru

Selamat Hari Natal dan Tahun Baru, padamu.. s'luruh teman-temanku,
bahagialah engkau di hari ini karena dapat kumpul kembali

NASIHAT DAN BERKAT (*Jemaat berdiri*)

P Maka pergilah dan beritakanlah kabar baik ini kepada keluargamu dan di tengah jemaat dan masyarakat dimana kau melangkah serta ingatlah janjiNya bahwa “Aku menyertai kamu sampai akhir zaman”.

P **Terimalah berkat Tuhan:**

”Damai sejahtera Allah yang melampaui segala akal akan menyertai kamu dari sekarang sampai selamanya.”

J Amin, Amin, Amin, Amin, Amin (*dinyanyikan*)

SAAT TEDUH



Selamat Hari Minggu



**BPMJ DAN PELAYAN KHUSUS
GMIM "DANIEL" KARUMENGA**

mengucapkan:

Selamat Hari Natal

25 Desember 2022

"Damai Natal Beserta Kita Semua"

Tuhan Yesus Memberkati